

21.04.2017 - 14:23 Uhr

## La SSR donne un coup de projecteur sur l'unihockey

Bern (ots) -

Berne/Zurich, le 21 avril 2017. La SSR et Swiss Unihockey ont conclu un partenariat pour la saison 2017/18. En plus de la diffusion de la superfinale, qui faisait déjà l'objet d'un accord, SRF zwei diffusera au moins un match des playoffs en direct le samedi en mars et en avril 2018. Les autres chaînes et plates-formes de la RTS, de SRF, de la RSI et de RTR pourront également couvrir la finale des championnats d'unihockey.

Grâce à un nouvel accord conclu entre la SSR et Swiss Unihockey, les téléspectateurs pourront suivre les prochains playoffs d'unihockey en direct à la télévision. Cet accord porte sur les droits de diffusion en direct et d'utilisation ultérieure pour les quarts de finale et les demi-finales des playoffs 2017/18 sur les chaînes et les plates-formes de la SSR. L'entreprise média a déjà acquis les droits de retransmission de la superfinale d'unihockey début 2016, dans le cadre d'un contrat avec Indoor Sports - la marque regroupant les quatre disciplines sportives de salle que sont le basket, le handball, l'unihockey et le volley - et son sponsor, la Mobilière.

Dix matches en direct sur SRF zwei

Cet accord donnera ces prochaines années un véritable coup de projecteur sur l'unihockey, un sport encore récent. En mars et en avril 2018, SRF zwei diffusera, outre les deux superfinales qui font déjà partie de son programme, une sélection de huit matches de quart et de demi-finale, qui seront transmis en direct le samedi en première partie de soirée. Les autres chaînes et plates-formes de la RTS, de SRF, de la RSI et de RTR pourront également couvrir les playoffs de la saison 2017/18.

Roland Mägerle, responsable SRF Sport et Business Unit Sport SSR, se réjouit de cet accord: «l'unihockey est une discipline incroyablement dynamique où les joueurs évoluent à la vitesse de l'éclair et marquent beaucoup de buts. C'est pour cela qu'il rencontre un tel succès chez les plus jeunes, comme l'ont montré les superfinales transmises en direct en 2015 et en 2016.»

Daniel Bareiss, président central de Swiss Unihockey, renchérit: «la diffusion des matches sur SRF zwei est une immense chance pour l'unihockey suisse. C'est aussi la suite logique de tout ce que Swiss Unihockey a entrepris jusqu'à maintenant pour cette discipline. La diffusion des superfinales ces dernières années nous a permis de faire découvrir notre sport à un public plus large et de donner une impulsion à ce projet tv.»

Les partenaires ont convenu de ne pas divulguer les détails des contrats.

Contact:

Communication d'entreprise SSR

Adrian Ehrbar, responsable Marketing et Communication Business Unit Sport SSR  
Tél. +41 44 305 69 66 ou [adrian.ehrbar@bus.srg.ch](mailto:adrian.ehrbar@bus.srg.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100801573> abgerufen werden.